

Strasbourg, le 18 juin 2024

Semaine Européenne du Numérique Responsable : une occasion pour interroger notre rapport au numérique

Du **lundi 17 au samedi 22 juin**, la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg organisent la quatrième édition de la Semaine Européenne du Numérique Responsable, avec des événements gratuits pour tout public au Shadok.

Après une journée dédiée aux professionnelles le lundi, aux agents le mardi, le programme se décline sur trois thématiques, une par jour, pour explorer tous les aspects du numérique responsable de notre quotidien d'aujourd'hui ou de demain : « le numérique tout au long de ma journée », « la dépendance au numérique » et « le débat de l'IA ».

Le dernier jour sera dédié aux activités d'éducation populaire au numérique organisées par les associations qui animent le Shadok.

Les débats, ateliers et tables-rondes apporteront des réponses à des préoccupations contemporaines telles que : Est-il responsable de ne pas s'interroger sur le numérique ? Comment peuvent évoluer le respect de nos vies privées, la liberté d'expression ou encore le rapport au temps avec la révolution technologique actuelle ?

Ce **mercredi 19 juin, à 10 h**, la Semaine Européenne du Numérique Responsable sera lancée au Shadok (*25 presqu'île André Malraux*) en présence de **Caroline Zorn**, conseillère municipale déléguée et vice-présidente de l'Eurométropole en charge de l'enseignement supérieur, de la recherche et de l'innovation, et du numérique. De nombreux stands d'associations et partenaires seront présentés lors de cette ouverture (Repair café, simulateur de stress numérique, cabine téléphonique mise en place par Télécoop...). La journée se terminera par une table-ronde sur le numérique et le rapport au temps, proposée dans le cadre de Strasbourg Capitale Mondiale des Temps.

La presse est invitée à assister à cette inauguration, merci de confirmer votre présence à info.presse@strasbourg.eu

Le lendemain, **jeudi 20 juin à 16h30**, la table-ronde « La dépendance aux écrans : parlons-en » interrogera notre utilisation des écrans au quotidien et ses conséquences

Contact Presse :
Laura Martin – laura.martin@strasbourg.eu – 03.68.98.68.67
strasbourg.eu/espace-presse



en terme d'addiction et de santé, en présence, notamment, de Syamak Agha Babaei, premier adjoint à la maire de Strasbourg, du médecin du sport Yannick Guillodo et de la psychologue et psychothérapeute Karine De Leusse.

Le **vendredi 21 juin, à 15h15**, un débat mouvant commenté par les experts de la journée invitera le public à prendre position au sujet de l'intelligence artificielle, en présence de Caroline Zorn.

Programme complet sur numerique-responsable.strasbourg.eu.

